



"Todos tienen el dedo apuntándome": diputada Federica Quijano, integrante de Kabah, sobre la reforma eléctrica.

Al ser cuestionada en redes sociales de su asistencia a San Lázaro el pasado martes para la discusión de la reforma eléctrica, la diputada por el Partido Verde, Federica Quijano, respondió que hará lo que considere correcto, luego de que Morena pasó el asunto para el domingo 17 abril.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reforma-electrica-federica-qui-jano-integrante-de-kabah-todos-tienen-el-dedo-apuntandome>